

Reunión extraordinaria del Patronato de la Fundación "Estrategias"

**EL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN "ESTRATEGIAS" ABORDARÁ EL
"PACTO POR ANDALUCÍA" EN JAÉN**

Mañana martes, 5 de febrero de 2013, a las 10.00 horas, se celebrará –en la Sala de Juntas del Antiguo Hospital San Juan de Dios– una sesión extraordinaria del Patronato de la Fundación "*Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén*", en la que el presidente de la Fundación y de la Diputación Provincial de Jaén, Francisco Reyes, presentará a los miembros del Patronato de esta entidad la traslación a la provincia de Jaén del "Pacto por Andalucía", impulsado por el Gobierno andaluz.

La Fundación "Estrategias" aglutina en su Patronato a los principales actores territoriales: las administraciones –estatal, autonómica y provincial–, los ayuntamientos de Jaén y Linares, los empresarios –CEJ y Cámara de Jaén–, los sindicatos –CCOO y UGT–, las asociaciones comarcales para el desarrollo y las entidades financieras Unicaja, CajaSur, Caja Granada y Caja Rural de Jaén.

Fecha: 5 de febrero de 2013

Lugar: Antiguo Hospital San Juan de Dios, Sala de Juntas.

Se atenderá a los medios antes de que comience la reunión.